

Artikel vom 08.09.2018

Haustürwahlkampf 2018

Los geht's in Tegernsee



Foto: I. Schaebbicke

Über Haustürwahlkampf wurde bereits im Bundestagswahlkampf 2017 viel diskutiert. Der Stimmkreis Miesbach mit der Kandidatin Ilse Aigner an der Spitze hat sich ganz klar für diese Art von Wahlkampf auch 2018 ausgesprochen.

Unser Straßenwahlkampf-Manager: Max Greinwald. Unser Team: 35 motivierte Wahlkampfhelfer. Unsere Mission: Aufmerksam machen auf die Landtags- und Bezirkstagswahlen 2018 am 14. Oktober, für unsere Kandidaten werben.

Auch im Team: Die Vorsitzende des Wahlkampfausschusses und Kreisvorsitzende der Frauen-Union, Isabelle Schaebbicke.